EL PERIÓDICO D

VIDA NACIONAL

La elegancia viste de luto

Hubert de Givenchy, símbolo de la elegancia francesa, modisto de Audrey Hepburn y Jackie Kennedy y creador del famoso little black dress, falleció a los 91 años.



deber en la cancha, pero las entradas a su partido subieron casi al doble.







aestros de la Sección 22 del SNTE, en Oaxaca; de la CNTE, en Michoacán, y de la Sección 7 del SNTE y la CNTE, en Chiapas, se manifestaron contra la Reforma Educativa. Aunado a esto, en Guerrero, el Frente Nacional por la Libertad de los Pueblos tomó la caseta de Palo Blanco de la Autopista del Sol para exigir la liberación de presos políticos.

PRIMERA I PÁGINA 20

CAPTURAN A LA RANA **POR CASO AYOTZINAPA**

Erick Uriel Sandoval es investigado por haber tenido contacto con los 43 estudiantes desaparecidos, al ser trasladados al basurero de Cocula. **PRIMERA | PÁGINA 18**

CAE CEO POR VENTA DE BLACKBERRYS A CARTEL

Vincent Ramos, fundador y CEO de Phantom Secure, vendía teléfonos virtualmente indetectables al cártel de Sinaloa.

DINERO | PÁGINA 10

PRIMERA

VIOLENCIA COBRA VIDA DE POLÍTICOS

En lo que va del presente proceso electoral (seis meses), han sido asesinados 63 candidatos. alcaldes, exalcaldes y regidores.

PÁGINA 8

GLOBAL

PAQUETES BOMBA MATAN A DOS

El gobierno de Texas emitió una alerta: pide a los ciudadanos abstenerse de abrir paquetería sospechosa. Indagan crímenes de odio racial.

FRANCISCO, **5 AÑOS EN LA SANTA SEDE**

El exconsejero de la embajada de México en El Vaticano, Roberto Blancarte, dice que el Papa podría renunciar en 4 años. Lo califica como "faro moral".

GLOBAL | PÁGINA 5

PRI PATRICIO MARTÍNEZ

Medicinas cuestan más que el oro, reclaman priistas

Senador impulsa reforma a ley para la fijación de precios

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Los precios de los medicamentos que se venden en México son tan altos que algunos superan el valor del oro, aseguró el senador priista Patricio Martínez.

El legislador explicó que, por ejemplo, un tubo de 3.5 miligramos de ungüento oftálmico que contiene neomicina (más sulfato de polimixina y dexametasona) cuesta 456 pesos.

De acuerdo con los

cálculos del senador, con base en ese precio, resulta que el kilo de ese ungüento tiene un costo aproximado de 140 millones de pesos, lo que supera el costo del kilo de oro en México, que es de 789 mil 369 pesos.

Dijo que "140 millones de pesos de un kilo de este medicamento, debidamente procesado, es una exageración que nos demuestra que algo anda mal en la fijación de precios máximos".

El senador impulsa una reforma de ley para que se cambien los criterios en la fijación de los precios máximos de los medicamentos.

PRIMERA | PÁGINA 14

Desertores generan ganancia a partido que los cobija

En los últimos 11 meses, el Partido del Trabajo en el Senado obtuvo una ganancia de 57.7 millones de pesos tras aceptar en sus filas a 11 perredistas, una panista y un priista. **PRIMERA | PÁGINA 2**

HACE PROPUESTAS A CANDIDATOS

OCDE pide mantener reformas

José Ángel Gurría dijo que el esfuerzo reformador da fortaleza al país ante lo que llamó la "ola de neoproteccionismo", como la renegociación del TLCAN

POR FELIPE GAZCÓN

José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), exhortó a que, independientemente de quien gane las elecciones, el siguiente gobierno federal continúe con la aplicación de reformas estructurales en México.

Durante el foro OCDE México 2018: Un futuro con crecimiento e inclusión, el titular del organismo destacó que, lo que llamó la ola de neoproteccionismo y nacionalismo, como el caso de la renegociación del TLCAN, "nos obliga a ser más fuertes al interior para ser más fuertes afuera", por lo que dijo que es imperativo continuar con el esfuerzo reformador.

"Es normal que un gobierno entrante desee hacer ajustes a las políticas públicas, que las quiera alinear a la filosofía y a las propuestas que los llevaron al poder, pero es igualmente importante no perder la brújula y, ciertamente, no perder la continuidad".

La siguiente administración deberá hacer ajustes: SHCP

José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda y Crédito Público, aseguró que las reformas estructurales han colocado a México frente a otras economías, pero reconoció que la siguiente administración deberá hacer ajustes con base en el balance de resultados que se tengan con su aplicación.

En el foro OCDE México 2018: Un futuro con crecimiento e inclusión, dijo que "el trabajo es difícil, continuo, no hay una última reforma en ninguna de las áreas, hay que seguir trabajando y hay que continuar con la implementación".

> Carolina Reyes **DINERO | PÁGINA 9**

Gurría Treviño dijo que la OCDE entregó un reporte con recomendaciones sobre prácticas en materia de políticas públicas a aspirantes independientes. Aseguró que ayer mismo se lo entregarían a losé Antonio Meade v que también buscarían a Ricardo Anaya y a Andrés Manuel López Obrador.

Reconoció que, al parecer, hay dos candidatos que apoyan las reformas y uno que no está a favor.

DINERO | PÁGINA 9

"SON UN AVANCE IMPORTANTE"

Al participar en el foro de la OCDE, José Narro Robles, secretario de Salud, convocó a no desechar las reformas estructurales por imprimir sellos propios o por algún asunto de protagonismo.

DINERO | PÁGINA 9

MEADEURGE AREEDIFICAR



AMLO RESPETARA **EL NAICM**



ANAYA IRA DE NUEVO CON **MERKEL**

PRIMERA | PÁG. 5



RIOS PITER ANTE EL INE



INE REVISARÁ TODAS LAS FIRMAS RECABADAS POR INDEPENDIENTES PRIMERA I PÁGINA 6

COMUNIDAD

"ERA UNA PERSONA DE BIEN"

El asesinato de Javier Huacuja (foto), abogado laborista, egresado de la Universidad Panamericana, conmovió a profesores y estudiantes de esa institución, como el doctor Eduardo Preciado, quien asegura que "era un hombre de familia, que veía por ellos". **PÁGINA 6**



EXCELSIOR Opinion

F	Pascal Beltrán del Río	2
F	Francisco Garfias	4
_	Jorge Fernández Menéndez	10
Ī	_eo Zuckermann	11
F	Federico Reyes Heroles	12
_	Jesús Ortega Martínez	12
1	Yuriria Sierra	17
F	-élix Cortés Camarillo	18
1	Martín Espinosa	20

